



La lettre d'infos DU GERACFAS

Chers adhérents,

Les membres du Conseil National d'Administration se sont réunis le 30 novembre et le 1^{er} décembre 2017.

Les membres du bureau continuent la lecture et les modifications nécessaires aux statuts et règlement intérieur.

L'organisation et la recherche d'intervenants de la prochaine journée d'étude « la bienveillance clé de la réussite pédagogique ? » demande du temps. Vous constaterez, en vous connectant à notre site, le changement de lieu.

Une lecture du rapport IGAS sur l'universitarisation a été réalisée, vos délégués évoqueront les questionnements lors de vos réunions régionales.

Vous pouvez apporter vos suggestions sur le contenu de cette lettre d'infos via vos délégués.

Je me félicite de l'arrivée des nouvelles déléguées de la région Rhône-Alpes Auvergne. Je serai ravi de les accueillir.



Tous les membres du Conseil d'Administration se joignent à moi pour vous souhaiter de bonnes fêtes de fin d'année.

Œuvrons ensemble pour la formation et le métier aide-soignant

Michel Joubard, président du GERACFAS



Je m'associe naturellement aux membres du Conseil d'Administration qui souhaitent remercier Caroline Plaza qui, après trente années passées au GERACFAS dans la région haute de France, quitte ses fonctions mais continuera à s'investir dans des missions humanitaires.

